



**ASAMBLEA GENERAL DE ALAMYS  
BUENOS AIRES**

**26 al 30 de NOVIEMBRE 2006**

Sheraton Buenos Aires Hotel & Convention Center

# BOLETÍN INFORMATIVO

## Hoy se inaugura la XX Asamblea General de ALAMYS en Buenos Aires

Hoy quedará oficialmente inaugurada la XX Asamblea General de Asociación Latinoamericana de Metros y Subterráneos (ALAMYS) que se lleva a cabo en Buenos Aires. Cientos de invitados y miembros de ALAMYS debatirán sobre el futuro del desarrollo de los medios de transporte masivo en el encuentro que se celebrará hasta el miércoles 29 de noviembre en el Hotel Sheraton de esta ciudad.

En la ceremonia de inauguración estarán presentes: Ricardo Jaime, Secretario de Transporte de la Nación; Jorge Telerman, jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Ildefonso de Matías, presidente de ALAMYS y director gerente del Metro de Madrid; Aurelio Rojo, el secretario general de ALAMYS y director de Operación del Metro de Madrid, Edgardo Kutner, presidente de Subterráneos de Buenos Aires y vicepresidente 3º de ALAMYS, y Alberto Verra, presidente de Metrovías, ambos anfitriones de la asamblea.

Luego de la ceremonia inaugural, se dará comienzo a las sesiones que se celebrarán en la primera jornada del encuentro de los repre-



*Edgardo Kutner, presidente de Subterráneos de Buenos Aires, Aurelio Rojo, secretario general de ALAMYS, Alberto Verra, presidente de Metrovías y Ildefonso de Matías, presidente de ALAMYS*

sentantes de los metros y subterráneos de Latinoamérica. En la primera Sesión el tema de debatirá sobre las Políticas para el desarrollo de sistemas de transporte masivos en Latinoamérica. Del debate participarán autoridades de la Secretaría de Transporte de la Nación; autoridades del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; el gobernador del departamento colombiano de Antioquia, Aníbal

Gaviria Correa; y la senadora de la República Colombiana, Gina María Parody D'Echeona.

El moderador será Ildefonso de Matías, presidente de ALAMYS y director gerente del Metro de Madrid.

ALAMYS cuenta con 41 socios principales, 52 socios adherentes y 4 honoríficos y agrupa a los metros y subterráneos de Latinoamérica y la península ibérica.

# Debates en la primera jornada

Durante las primeras sesiones de la XX Asamblea General de ALAMYS se analizarán las políticas para el desarrollo de sistemas de transporte masivos en Latinoamérica y la península ibérica. Se inaugurará la muestra comercial con los principales proveedores del sector.

Se llevarán a cabo otras mesas redondas donde se analizarán distintas temáticas sectoriales. Por la mañana, habrá una conferencia sobre **Subterráneos de Buenos Aires: presente y futuro**, a cargo de Edgardo Kutner, presidente de Subterráneos de Buenos Aires y vicepresidente 3° de ALAMYS.

Más tarde, Ester Litovsky, gerente de Planificación de Metrovías y coordinadora del Comité de Planificación de ALAMYS disertará sobre la **Evolución del proceso de concesión de Metrovías**.

A su turno, Aurelio Rojo, secretario general de ALAMYS y director de Operación de Metro de Madrid moderará la ponencia sobre **Asociaciones de Transporte Público, un factor clave para el desarrollo de un transporte masivo sostenible**.

En el debate participarán importantes ejecutivos y personalidades de empresas, instituciones y asociaciones ligadas al transporte público de pasajeros. Luego, se formalizará el acto de Presentación de las Actividades de ALAMYS y de la Secretaría General que estará a cargo de Aurelio Rojo, Secretario General de ALAMYS y director de Operación del Metro de Madrid.

## Muestra Comercial

A media mañana, se abrirán las puertas de una importante muestra comercial en la cual se exhibirán las nuevas innovaciones tecnológicas de última generación en materia de transporte. Esta Muestra Comercial se exten-

derá hasta el miércoles 29 de noviembre. En ella participan empresas proveedoras del sector. Entre las cuales podemos mencionar: Alstom, Poyry, Cartellone, Cedinsa, Compañía Suiza de Construcciones, Herso, Magtik, Rieles, Siemens, Sika, Systra, Skoda Export Argentina, Sener, Teltronic, Thyssen Krupp.

## Agasajo criollo

Por la noche, luego de las sesiones de la primera jornada del encuentro, los invitados y partici-

pantes de la Asamblea de ALAMYS serán agasajados en el predio ferial porteño La Rural con una cena-show tradicional de Buenos Aires como lo es el espectáculo criollo **Opera Pampa**. En este espectáculo participan un grupo artístico compuesto por más de 50 jinetes y bailarines quienes ofrecen una puesta sorprendente que narra los orígenes, desarrollo y creación de la Nación Argentina, aunando la historia, las luchas y la pasión que dieron nacimiento a este país latinoamericano.

## Cocktail de bienvenida



Anoche se celebró el cocktail inaugural de la XX Asamblea General de ALAMYS que comenzó hoy en Buenos Aires. El agasajo brindado a los invitados se ofició en el Hotel Sheraton.